2024-10-08

## Retiran más de 211 toneladas de propaganda electoral de las calles, reporta el IECM

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/retiran-mas-de-211-toneladas-de-propaganda-electoral-de-las-calles-reporta-el-iecm/

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que se han retirado más de 211 toneladas de propaganda electoral, principalmente de las alcaldías Iztacalco, Iztapalapa, Tlalpan, Milpa Alta y Xochimilco.

Según un informe sobre el retiro de propaganda electoral, que fue enviado al Congreso local, el Gobierno de la Ciudad de México y las alcaldías, entre el 30 de mayo y el 26 de julio, retiraron 211 mil 103 kilogramos de propaganda electoral colocada en las calles, de los cuales 137 mil 20 kilos fueron quitadas por la administración capitalina y 74 mil 83 por las 16 alcaldías.

Adicionalmente, al 20 de septiembre las alcaldías reportaron 661 kilogramos de material propagandístico retirado de la vía pública, con motivo de la información proporcionada por el C5.

De acuerdo al informe, la alcaldía Iztacalco retiró 13.9 toneladas, Iztapalapa 10.3 toneladas, Tlalpan 9.8, Milpa Alta 8.6, y Xochimilco 8 toneladas.

Este documento detalla que el 23 de julio el PVEM informó que atendiendo a su Plan de Reciclaje para la Ciudad de México, retiraron propaganda colocada en la vía pública y emitieron una constancia de la empresa CPM Publicidad, en la cual se señala que el tipo de material empleado para la propaganda permite un proceso de reciclaje para obtención de fibra que se emplea en la elaboración de productos de poliéster reciclado y que se encontraba en proceso de colocación con la cadena de suministro PetStar.

El 16 de agosto, el PRI comunicó que las personas candidatas a los cargos de elección popular realizaron las gestiones necesarias para el retiro de propaganda electoral y que entregó el material a la Secretaría de Finanzas y Administración del partido, el cual realizó la contratación de la empresa DICOMA para el traslado y destrucción de la propaganda.

En tanto, el PT y PAN, los días 22 y 26 de julio, respectivamente, informaron que dieron a conocer a las personas candidatas la obligación del retiro de propaganda electoral colocada en vía pública y llevarla a centros de reciclaje.

vcr